



TMMD Bangkitkan Partisipasi Masyarakat

UMBULHARJO -- Kodim 0734/Yka menggelar Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I TA 2011 di Kelurahan Giwangan dan Pandeyan Kecamatan Umbulharjo Jogja.

Pembukaan oleh Kasdim 0734/Yka Mayor Inf Parno mewakili Komandan Kodim (Dandim), Rabu (1/6), di Lapangan Mrican, Giwangan, Umbulharjo, dihadiri jajaran Muspida Kota Jogja.

"Kegiatan ini merupakan program lintas sektoral yang melibatkan TNI, kementerian, lembaga pemerintah dan Pemerintah Daerah, serta segenap lapisan masyarakat. Kehadiran TNI tidak semata-mata untuk membangun desa tetapi juga

sebagai sumber inspirasi bagi masyarakat untuk meningkatkan kepekaan dan kepedulian sosial, serta mampu mengembangkan komunikasi sosial yang persuasif ke seluruh lapisan masyarakat," terang Kasdim.

Kasdim menyebutkan TMMD Sengkuyung di wilayah Kodim 0734/Yka ini dilaksanakan selama 21 hari, 1 Juni sampai 21 Juni 2011. Sasaran kegiatan meliputi kegiatan fisik dan non fisik.

"Kegiatan fisik berupa pembuatan talud bronjong penahan tanah di pinggir Sungai Gajah Wong sepanjang 60 meter, rehab 5 unit rumah penduduk, rehab Balai RW 1 unit, dan rehab MCK 2 unit," papar Kasdim.

Sedangkan sasaran non fisik, lanjut Kasdim, berupa

sosialisasi Bela Negara dan Wawasan Kebangsaan dari Kodim 0734/Yka, Sosialisasi UU Kekerasan dalam Rumah Tangga (KDRT) dari Kantor Pemberdayaan Masyarakat dan Perempuan, dan sosialisasi penyakit Cikungunya dan penanggulangan penyakit demam berdarah dari Dinas Kesehatan Kota Jogja. "Dana TMMD Sengkuyung bersumber dari APBD Provinsi DIY dan APBD Kota Jogja," jelas Kasdim.

Membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) selaku penanggung jawab operasional TMMD, disebutkan kegiatan TMMD disusun dengan sistem bottom up planning yang diawali dari musyawarah tingkat desa hingga provinsi.

(vin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005